

Antrag der Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und der SPD

Blumenthaler Freibad erhalten

Seit Jahren gibt es ein hohes Engagement der Blumenthaler Bevölkerung zum Erhalt des Freibades. Hervorzuheben ist der Versuch, das Bad nach der Herausnahme aus dem „Bäder-Konzept“ durch bürgerschaftliches Engagement weiter zu betreiben. Dem anerkannten Sanierungsbedarf des Bades konnte in den vergangenen Jahren nicht Rechnung getragen werden. Durch die geringe Attraktivität ging die Zahl der Badegäste stark zurück.

Die Stadtbürgerschaft möge beschließen:

1. Die Stadtbürgerschaft bittet den Senat zu prüfen, wie der im Rahmen des bereits beschlossenen Beteiligungsverfahrens einmütig geäußerte Wille von Beirat und Blumenthaler Bevölkerung, das Blumenthaler Freibad zu erhalten, umgesetzt werden kann.
2. Die Stadtbürgerschaft bittet den Senat zu prüfen, ob eine Finanzierung der notwendigen Investitionsmaßnahmen aus dem Konjunkturprogramm II möglich ist und wie die Eingliederung in die Bädergesellschaft ermöglicht und finanziell abgesichert werden kann.

Klaus Möhle,
Dr. Matthias Güldner und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Ursula Arnold-Cramer, Margitta Schmidtke,
Insa Peters-Rehwinkel, Max Liess, Reimund Kasper,
Dr. Carsten Sieling und Fraktion der SPD